



堂々完成 その名も「草萌風舞」(そうほうふうぶ)

2月23日に行われたTARAMI働く車モーターショーには、多くの児童が参加してくれました。保護者の皆さん、地域の皆さん、温かいご声援ありがとうございました。

- 全く知らない人たちを含めた大勢の前で演奏すること
- 十六善神社・学校運動場以外の場所で演奏すること

など初めての経験でしたが、子どもたちは堂々と演奏することができました。大渋滞も発生したイベントの、華やかなオープニングをかつよく飾ることができました。

おかげさまで、隣接小規模特任校制度の紹介や、募金のお願いもすることができました。集まった募金額は、17,224円!新しく作った大草太鼓基金(150周年準備基金)の通帳に入れておきます。

~~~~~  
3月4日の大草塾慰労会・星空観望会は流れてしまいましたが、6年生を送る会は無事に全員参加で実施することができました。先週は職員・児童含めて全員揃うことができませんでした。そんな不安をよそに、笑顔に包まれた会が着々と進行していきました。

会も終盤、4,5,6年生による大草太鼓の新曲がついに披露されました。私もこの日まで楽しみをとっておくべく、練習風景はあえて見ずにいました。

曲間に「ソロパート」があり、自由に思いを表現していました。大太鼓の力強さ、中小二つの太鼓を自在に操る姿、複雑な手の交差…。ラストはビシッとそろってバチを前に!思わず鳥肌が立ちました。

多くの方へ思いを届けるかのように叩く姿は、圧巻でした。あのメンバーで叩く新曲は、最初で最後なのかもしれません。そんな4,5,6年生の姿をしっかりと焼き付けておこうと見ていた3年生以下の心も、激しく揺さぶられたに違いありません。この技と心を受け継いでいってくれることでしょう。

参観された保護者・地域の皆さんの目にも光るものが…。素晴らしいものを見せてもらいましたね。自分たちなりにアレンジを考え、ここまで頑張ってきた子どもたちに、改めて拍手を送りたいです。時間を作って指導に駆けつけてくださった野崎先生も本当にありがとうございました。

3人の6年生が太鼓をたたく姿は、これで最後…。躍動感あふれる姿を忘れません。

「草萌風舞」本当に風が舞っているような迫力でした。最後に素敵な時間をありがとうございました!

## 運営協議会報告

3月4日、6年生を送る会を前に、第4回学校運営協議会を実施しました。

- 学校評価報告
- 次年度の委員について
- 次年度の教育計画
- 150周年について

などの協議と、併せて大草塾運営委員会も開催しました。次年度も、できるだけ会議を抱き合わせて、参加する皆さんの負担を減らしたいと考えております。

残念ながら予定していた慰労会は中止となったのですが、お茶やジュースのペットボトルで乾杯してから会議を始めました。乾杯ができただけでも嬉しい気持ちになりました。さて、運営協議委員の皆さん1年間ありがとうございました。皆さんの御協力なしには、できなかった行事もたくさんあります。本当にお世話になりました。今年度で交代される皆さん、これからも遠慮せず大草小に遊びに来てください。次年度も引き続き運営協議委員を引き受けてくださる皆さん、またよろしく願いいたします。共に大草小をつくっていきましょう!

### ➤ 3月18日(火)卒業式

受付 **9時10分までに完了をお願いします!**

9時30分～10時25分 11時20分～卒業生お見送り

### ➤ 3月24日(月)修了式、離任式

離任式は11時10分からです